



みずどう

確かな学力、豊かな心、健やかな身体のバランスのとれた子どもの育成をめざす

平成30年2月号
尼崎市立水堂小学校
尼崎市水堂町1丁目32-8
TEL (06) 6437-3804
<http://www.ama-net.ed.jp/school/E30/index.htm>



冬季オリンピックを楽しむ

2月9日から韓国の平昌（ピョンチャン）で冬季オリンピックが開催されます。4年に一度のオリンピックは、他のワールドカップとは比べものにならないほど価値のある大会だと、選手もそして我々視聴者もそう思っています。「世界選手権、ワールドカップでいくら優勝してもオリンピックで金メダルをとらなければ意味がない。」という人もスポーツ選手の中で多くいます。それほどこのオリンピックという大会は、スポーツ選手にとって何か違った魅力のある、大切な大会なのだと思います。

また、スポーツを通じて国が一つになるというのもこのオリンピックならではのようです。メダルを狙える種目のテレビ放送などでは、テレビの前でどきどきワクワクしながら応援する。そういった光景がどのお茶の間でも当たり前のように見られるのがこの大会です。さて、日本選手は活躍してくれるのでしょうか？できればマスコミもそっとしていただいて、プレッシャーを与えないようにしてもらいたいものです。4年前、あれだけ圧倒的な強さで優勝を重ねていたスキージャンプの高梨沙羅選手も、ソチオリンピックでは連日のマスコミからの期待と重圧に負け、まさかの4位に終わってしまいました。今年はワールドカップでもまだ不調なので、逆によい結果が出るかもしれません。

よく彼女のインタビューの中で「お世話になった方々に恩返ししたい」とか「みなさんに喜んでもらえるように」とか周りの人のためにという言葉がよく出てきます。すばらしいなあと思います。しかし、それはもう十分伝わっているのだから、今回のオリンピックは自分のために、自分だけのためにがんばってもらえたらなあと思います。どんな結果になっても応援しています。

ところで、オリンピックのマーク(五輪)ですが、何色の輪があるのかご存じでしょうか。あのマークはオリンピックの創始者、クーベルタン男爵が考案したと言われるものです。左から青、黄、黒、緑、赤の順でそれぞれが5大陸を表し、ヨーロッパ、アジア、アフリカ、オセアニア、南北アメリカが結びついているという考えです。どの色がどの大陸とは決められていないそうですが、世界は一つという意味がこのマークに込められていると思うと、すばらしい大会だなあと改めて感じます。

とは言いつつも、冬季オリンピックはウィンタースポーツなので、アフリカや南米諸国の参加率はきわめて低く、メダルにはほど遠いのも仕方ありません。もし、参加する国があるなら、応援したいなあと思います。

さて、水堂小学校では水堂ギネス、ジョギング朝会、ミニ音楽会等楽しい行事が控えています。6年生にとっては小学校生活最後の行事なので、精一杯楽しんでもらいたいと思います。

2月はあっという間に過ぎてしまいます。たくさんの思い出が作れるように、学校全体で盛り上げていきたいと思っています。

校長 堀 克之





日	曜	項 目
1	木	ジョギング朝会 劇団四季鑑賞 (6年) 定時退勤日
2	金	代表委員会
3	土	
4	日	
5	月	あいあいコンサート (4~6年) クラブ活動 (3年見学) 口座振替日
6	火	ジョギング朝会 情報モラル講演会 (4~6年、 保護者) 水堂ギネス (~7日)
7	水	5校時後下校
8	木	ジョギング朝会 定時退勤日
9	金	
10	土	
11	日	建国記念日
12	月	振替休日
13	火	ジョギング朝会 インターンシップ開始 安全点検
14	水	集会 入学説明会 (10:00~視聴覚室) 口座振替日
15	木	ジョギング朝会 定時退勤日

16	金	3年音楽鑑賞
17	土	
18	日	
19	月	校外学習 (3年) ステップタイム漢字週間 (~2 8日)
20	火	
21	水	ミニ音楽会 (5h 1~6年・保護者)
22	木	ミニ音楽会 (5h 6年・6年保護者) 参観・懇談 (高学年) 定時退勤日
23	金	社会見学 (5年) 参観・懇談 (低学年) 南武中生徒会学校説明会 現金徴収日
24	土	
25	日	
26	月	朝会 (表彰) 委員会・クラブ (反省)
27	火	お別れ遠足 (6年)
28	水	漢字検定試験 (9:00~)

給食集会

1月は給食集会を行いました。最初にいつもおいしい給食を作って下さる調理師さんに給食委員会から表彰状が送られました。食材をつかったビンゴゲームでは、果物をテーマにして大変盛り上がりました。はやくビンゴになった児童には、栄養の先生から「おかわり券」がプレゼントされました。

寒い季節が続いていますが、水堂っ子たちは今日も元気に外で遊び、勉強にはげみ、もりもりとおいしい給食を食べています。



ジョギング朝会、スタートです!



2月に入り、朝のジョギングタイムが始まります。毎年、小学生の運動不足や運動能力の低下がデータとして浮き彫りになる中で、こういった行事を大切に、少しでも体力の向上に努められるようにしています。寒い日がまだまだ続きますが、頑張っていきましょう。

(体育主任)